
 

 

 
 
 
Erfurt, 11. April 2022 

Bewerbung als Sprecher des 
Kreisverbands Erfurt 
 

Liebe Freund*innen, 

Krieg in der Ukraine, Klimakrise und steigende Preise für Wohnen 
und Heizen - die gesellschaftlichen Herausforderungen sind groß. 
Es ist unsere Aufgabe für eine solidarische und klimagerechte 
Gesellschaft zu streiten, ob global oder hier vor Ort! 
 
In Erfurt gibt es viel anzupacken, sei es der Kampf für bezahlbaren 
Wohnraum, die Umstellung der Energie- und Wärmeversorgung, 
die Förderung von Club- und Soziokultur oder dem Ausbau von 
Sozialarbeit statt Überwachung und Unterdrückung von 
Jugendkultur. Dafür braucht es uns Bündnisgrüne. 
 
In den vergangenen Jahren konnten wir in der Stadtratsfraktion 
bereits einiges bewegen, trotz unserer Oppositionsrolle ohne 
eigene Dezernent*in im Rathaus. Mit dem Doppelhaushalt 22/23 
konnten wir zudem eigene Punkte gestalten und den Klima- und 
Umweltschutz besser ausfinanzieren, den Radentscheid 
untersetzen und über die Fortschreibung des Kultursommers nach 
über zwei Jahren Pandemie ein klares Zeichen für die Kultur setzen. 
 
Zusammen mit Verbänden, Vereinen und Organisationen haben wir 
als Erfurter Grüne viele Themen vorangebracht, sei es der 
Radverkehr, Tierschutz, das begonnene Hochschulstandort-
entwicklungskonzept sowie die dringend ersehnte Bereitstellung 
von neuen Räumen für die Ausländer*innenbehörde. Wir sind stark, 
wenn wir gemeinsam mit der Zivilgesellschaft bessere Politik 
machen. Der neue Vorstand hat die Aufgabe, die Zusammenarbeit 
mit den vielen Verbänden und Vereinen auszubauen, um Seite an 
Seite den sozial-ökologischen Wandel in Erfurt in die Tat 
umzusetzen. 
 
Um langfristig erfolgreiche und nachhaltige Politik zu machen, 
brauchen wir gute Ergebnisse bei den nächsten Wahlen. Mit dem 
Superwahljahr 2024 stehen uns nicht nur Europa- und 

Über mich: 

-24 Jahre 

-Student an der Universität Erfurt 
(Internationale Beziehungen & 
Wirtschaftswissenschaften) 
 
-Referent für den Untersuchungsausschuss 
„Politische Gewalt“ (Landtagsfraktion, seit 
Oktober 2021) 
 
-Mitglied des Erfurter Stadtrats (seit 2019) 
 
-Sprecher der Grünen Jugend Erfurt (2018-
2019) 

 

Was ich in meiner Freizeit so 
mache: 

-Serien gucken, Bücher lesen 

-Gesellschaftsspiele 

-Kaffee trinken 

-Klettern, Fußball 

 

Politische Interessen: 
 
-Innen- und Sicherheitspolitik 
 
-Antidiskriminierung und Strategien 
extreme Rechte 
 
-Klimaschutz, (feministische) 
Stadtentwicklung und Baupolitik 
 
-Soziokultur und Clubpolitik 
 
-Hochschulpolitik 
 
-Tierschutz 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Landtagswahlen bevor, sondern wir wählen Oberbürgermeister*in und Stadtrat neu. Als 
Vorstand werden wir diese Wahlen vorbereiten. 
 
Unsere Schwächen müssen wir aktiv angehen, die Mobilisierung verbessern und strategische 
Bündnisse in Erwägung ziehen. Wir haben in zwei Jahren die Chance, den 
Oberbürgermeister*in neu zu bestimmen und eine starke Stadtratsfraktion zu bekommen. Mit 
der Person des Oberbürgermeisters wird zurzeit kurzfristige, führungsschwache und 
inhaltslose Politik verbunden. Wir brauchen wieder eine aussichtsreiche Perspektive, um in 
Erfurt wieder progressive und nachhaltige Politik durchsetzen zu können. Die Analyse aus der 
Bundestagswahl zeigt, dass wir uns gut für dieses Wahljahr vorbereiten und dafür auch unsere 
Strukturen in Erfurt deutlich verbessern müssen. 
 
Um ein starkes inhaltliches Angebot zu machen und unsere Kampagnenfähigkeit zu 
verbessern, braucht es einen aktiven Kreisverband. Mit Stammtischen, Workshops und 
Aktionen können wir unsere Mitglieder mitnehmen und unsere Wirksamkeit ausbauen. 
Zusammen können wir mehr in die Breite gehen, um öfter im Quartier oder Ortsteil präsent 
zu sein. Als größter Kreisverband in Thüringen haben wir das Potenzial unterschiedliche 
Aktivitäten zu starten, verschiedene Themen sowie eine breite Öffentlichkeit anzusprechen 
und damit Menschen für grüne Ideen zu begeistern! 
 
Viele gute Konzepte und Ideen müssen wir auch in Kompetenzzuschreibungen umwandeln. 
Nicht immer ist es uns gelungen, dass wir gute Programmatik auch ausreichend vermitteln. 
Die Arbeit, die in vielen Arbeitskreise geleistet wird, muss sichtbarer werden. Dazu braucht 
es inhaltliche Veranstaltungen, die sowohl Mitglieder, Interessierte und relevante Gruppen 
anspricht. Insgesamt ist es unsere Aufgabe in den kommenden Jahren stärker an Profil zu 
gewinnen, die Öffentlichkeitsarbeit auszubauen und unsere Haltungen klar zu 
kommunizieren! 
 
Deshalb bewerbe ich mich als Sprecher auf der Mitgliederversammlung am 30. April 2022. 
Ich freue mich über eure Unterstützung. Für Rückfragen stehe ich euch gerne zur Verfügung! 
 
Liebe Grüße 
Jasper Robeck 
 
 


